

# Dukung Penuh Deradikalisasi Lanjutan Lapas Besi Terima Kunjungan BNPT

**Narsono Son - CILACAP.INDONESIASATU.CO.ID**

Oct 9, 2024 - 09:04



*Dukung Penuh Deradikalisasi Lanjutan Lapas Besi Terima Kunjungan BNPT*

CILACAP - Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Besi Nusakambangan terima kunjungan dari Badan Nasional Penanggulangan Terorisme (BNPT) Sehubungan dengan akan dilaksanakannya Program Deradikalisasi Dalam Lembaga Pemasyarakatan akan melaksanakan kegiatan “Deradikalisasi Melalui Keluarga Terdekat di Lapas Wilayah Nusakambangan dan Kunjungan Kerja Deputy Bidang

Pencegahan Perlindungan dan Deradikalisasi” dengan menghadirkan keluarga mereka untuk berkunjung ke Lapas, Rabu ( 09/10/2024).

Kegiatan diawali dengan sambutan oleh Kalapas Batu, Mardi santoso selaku juga sebagai Kakorwil Nusakambangan – Cilacap. Dalam sambutannya, Kalapas menyampaikan terima kasih terhadap Deputy Bidang Pencegahan, Perlindungan, dan Deradikalisasi ,Mayjen TNI Roedy Widodo telah hadir langsung dalam kegiatan ini.

“Selamat Datang Kepala Deputy beserta Team di Pulau Nusakambangan serta berterima kasih telah dilaksanakannya kegiatan positif yang telah mendatangkan keluarga Warga Binaan kami sehingga mereka dapat bertemu sanak keluarga yang jauh,” Ujar Mardi Santoso

Selanjutnya sambutan oleh Kepala Deputy Bidang Pencegahan, Perlindungan dan Deradikalisasi BNPT, Mayjen TNI Roedy Widodo dalam sambutannya, Deputy BNPT menyampaikan terima kasih telah disambut secara hangat oleh Kalapas Batu selaku Korwil serta Kalapas Besi, Teguh Santoso selaku tuan rumah dalam mendukung kegiatan program dari BNPT.

“Terima kasih kepada Kakorwil atas sambutan hangat saya beserta tim serta tidak lupa berterima kasih kepada kalapas besi selaku tuan rumah dalam mendukung kegiatan atau program yang kami adakan," Ujar Roedy Widodo.

Kegiatan dilanjutkan dengan pemberian Pelakat oleh BNPT kepada Kalapas Batu serta Kalapas Besi serta Kepala Deputy menyapa keluarga dari warga binaan serta warga binaan yang hadir dan setelah itu dilanjutkan konseling keagamaan oleh Ustad Slamet Munir.

(N.SON/RAIHAN)